



7月の園だより 《実籾保育園》



今年も例年より遅い梅雨入りとなりましたがあまり雨は降らず…。このまま梅雨明けしてしまうのでは？という感じですね。少しでも暑い夏を快適に過ごせるように夏のお楽しみ、水遊びが始まりました。園庭に小さなプールを出して、金魚すくいや水風船で遊んだり、ウォータースライダーをしたりと全身を使って遊びます。水に触れると疲れるので、おうちではゆっくり休んでください。暑い夏、元気に乗り切りましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【おねがい】

- ・保護者の方がお休みの日に登園する場合は、保育時間 8:30～16:30 の中でお願ひします。仕事がお休みのことを職員にお伝えください。(緊急連絡を職場にした時、出勤していないといったケースが過去にありました)
- ・持ち物には全てお名前を書いてきてください。貰い物や兄弟のおさがりなど、名前を書き直していない子が多く見られます。
- ・給食の発注の関係で申し訳ないのですが、夏のお休みがわかっている方は、早めに職員にお伝えください。
- ・健康観察表のチェックをお願いします。水遊びを行った日は着替え等持ち帰りますので、翌日新しいものをお持ちください。すべてのものに名前を書いてください。衣類は濡れると着脱しにくいいため、着脱しやすく汚れてもいい服装で登園してください。

よろしくお願ひいたします

【0 歳児】

- ◎日々の気候や健康状態に合わせて生活を整え、沐浴などで心地よさを感じながら過ごす
- ◎保育者や友だちと関わりながら好きな遊びを楽しむ

☆園生活にもすっかり慣れ、笑顔もたくさん見られ活発に動いて遊んでいるひよこぐみさん。歌が大好きで音楽に合わせて顔や体を揺らしたり、手を叩いて声を上げて笑っている姿にいやされています。ボールをつまんで投げたり、はいはいやつかまり立ちができるようになったりと日々の成長に驚いています。以前はそれぞれがおもちゃで遊んでいて、今まではお互いに“お友だち”という意識はありませんでしたが、最近みんなで集まってソフトブロックの滑り台や階段を登ったり、並んでいるお友だちの背中をぼんぼんして慰めてあげる姿が見られるようになりました。初めて体験することになかなか手を出さず用心深いですが、風船や絵具遊びなどいろいろなことに挑戦していきたいと思います。

【1 歳児】

- ◎健康で快適に過ごす
- ◎水や須場などに触れて、夏ならではの遊びを保育者や友だちと一緒に楽しむ

☆すっかり園生活に慣れ「〇〇ちゃん」など名前を呼ぶ姿や手を繋ごうと誘っている姿なども見られるようになりました。そのせいか、お友だちのやっていることはなんでも楽しそうに見え、玩具の取り合いなどに発展することもあり、時々こちらがハラハラするほどです。でもその数秒後には一つの玩具で遊んでいたりと子どもの世界は不思議がいっぱいです。給食も「イヤ～」と言っていた子どもたちも「1つだけ食べよう」と声を掛けて一口食べたら「おいしい～」と！以前に比べみんな食べられるのが増え、お皿をピカピカにしてくれる子が増えました。ピカピカになったお皿を「見て～」と嬉しそうに見せてくれる子どもが増え、一人ひとり自身に繋がっているようです。7月は元気いっぱいに登園してくれるのを楽しみにしています。

【2 歳児】

- ◎暑さに負けないように気を付けながら元気に過ごす
- ◎水や泥の感触を楽しみ、夏ならではの遊びで思いきり楽しむ
- ☆5 月入園の子もすっかり園生活に慣れてみんなで楽しく過ごしています。戸外ではだんごむしやアリを探してみたり、滑り台や追いかけて楽しむ楽しんでます。室内ではブロック遊びが大好きなようで、一人で黙々と積み重ねていたり、「トンネルだよ～」と作っている姿も見られました。ペットボトルポウリングをやってみたのですが、とても盛り上がり、ボールを上手に転がしたり、ペットボトルを持ってボールを打ってみたいとそれぞれ工夫して遊んでいました。製作では鳥やかき氷を作ってみました。お花紙をピリピリと細長く切ったり、小さくちぎったり丸めたりして鳥の羽やかき氷のシロップに見立てました。6/16から実習生が来てくれてうさぎぐみのお友だちとたくさん遊んでくれました。これから水遊びも始まるので楽しんでいきたいです。

【今月の予定】

- 21日 海の日
- 29日 避難訓練
- 31日 夏祭り
- *夏祭りは子どもたちと職員とで行います。

【新しいお友だち】

7月から0歳児に新しいお友だちが入りました。
なかむら ういかさん
仲良く遊びましょう！

2日 いたう まことくん
26日 なかむら ういかさん

